

Preuve et attestation de développement professionnel

Leadership pédagogique numérique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : 201938071-ithq-qc-ca
<https://www.cadre21.org/membres/201938071-ithq-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-11-06 16:32:54

Leadership pédagogique numérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagogique numérique en milieu scolaire ?

Selon moi, c'est une très bonne pratique. Surtout lorsque nous sommes jeunes, nous voyons tous nos professeurs comme étant nos idoles et des personnes qui connaissent tout. Alors le fait que ces mêmes professeurs viennent influencer notre apprentissage en adaptant un certain style d'apprentissage selon le type de classe va venir améliorer l'apprentissage de tous les étudiants. Cela va faire en sorte d'améliorer le développement des étudiants, qu'ils soient jeunes ou vieux.

2 - De quelle façon le leadership pédagogique numérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

Lorsque que l'enseignant se renseigne sur les tendances ou les nouvelles méthodes d'enseignements, il vient alors les appliquer à sa classe. Le nouvel ère technologique en est la preuve, beaucoup d'étudiant vont à l'école avec des portables ou des tablettes portatives afin d'apprendre. Ils prennent des notes sur leurs appareils portatifs et pour plus tard, d'autres changements vont avoir lieu dans le but de favoriser l'apprentissage. Tout en étant innovant, les enseignants vont trouver de nouvelles techniques pour mettre leurs apprenants en relation ou en leur changeant leur manière d'apprendre afin de l'améliorer.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagogique numérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Il ne peut qu'être bénéfiques. Les gestionnaires ou les employés en découvrant de nouvelle technique apprise comme s'ils étaient à l'école viendraient à devenir plus autonome et plus confiant. Ils auraient un lien de confiance avec leur enseignant, de la même façon que les étudiants ont confiance en leur professeur. Ils seront alors plus apte à prendre leur propre décision, à se faire confiance car ils vont savoir qu'il va y avoir une personne en arrière de eux.